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A n fra g e 

der Abgeordneten BAYR, Mag.SCHÄFFER 

und Kollegen 

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Vermehrung der Dienstposten im Bereich der 

bundesstaatlichen Einrichtungen der Erwachsenen

bildung 

Im Bundesvoranschlag für das Jahr 1987, Kapitel 12: 

Unlerr'icht und Sport, "Bundesstaatliche Einrichtungen 

der Erwachsenenbildung", sind gegenüber dem Jahr 1986 

um 22 Dienstposten mehr veranschlagt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an 

die Frau Bundesminister ,_rUr Unterricht, Kunst und Sport folgende 

Anfrage 

1) Wieviele der neu geschaffenen Dienstposten wurden 

bereits vergeben? 

2) Welchen Dienststellen kamen diese Dienstposten zugute 

und wo v/erden die Dienstnehmer tatsächlich tätig sein? 

3) Wann wurden welche Dienstposten vergeben? 
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4) Mit welcher Zielsetzung erfolgte die Zuteilung dieser 

Dienstposten? 

5) Wurde vor der Besetzung der Dienstposten bei allen 

Einrichtungen der Erwachsenenbildung eine Bedarfs

erhebung durchgeführt? 

6) Wenn nein, sind Sie bereit, bezüglich der noch zur 

Verfügung stehenden Dienstposten bei den Einrichtungen 

der Erwachsenenbildung eine Bedarfserhebung durch

zuführen? 

7) Könnten Sie sich dazu bereit erklären, im Rahmen der 

veranschlagten Dienstposten die Personalkosten für 

Personen zu übernehmen, die von den EB-Einrichtungen 

auf Grund des speziellen Bedarfs selbst ausgewählt 

werden? 
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